



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 03 de febrero 2024

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

→ Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo junto a autoridades de las @ffaaecuador, suscribieron un convenio con @EPPetroecuado para precautelar la integridad de las instalaciones estratégicas hidrocurburíferas ecuatorianas.

[Ver más](#)



Recorte presupuestario en Ministerios no resultaría buena fórmula para el gobierno. Ecuavisa.

Situación similar ocurre con el Ministerio de Defensa, que acoge a las Fuerzas Armadas y tiene 44 946 servidores y gasta en sueldos USD 1 089 millones anuales. [Ver más](#)



@DefensaEc

#PLANFÉNIX | Conozca los resultados del eje de seguridad, con corte del 9 de enero al 2 de febrero de 2024.

#JuntosContraElTerrorismo #ElNuevoEcuador

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¿Sabías que Matilde Hidalgo fue la primera mujer en Sudamérica en ejercer su derecho al voto?

Únete este sábado a los recorridos históricos en el #AntiguoCírculoMilitar y desafía tus conocimientos con nuestro divertido crucigrama sobre su legado. Ingreso gratuito. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¡Descubre la increíble historia del Comandante Camacaro en nuestro #CuentaCuentos de los #MuseosDeLaDefensa! <http://is.gd/MZILoJ>

★ Conocido como "La primera lanza", se destacó en la Batalla del Portete de #Tarqui en 1829. ¡Un héroe que dejó huella en la historia! [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Estado ofrece hasta USD 5 millones por información de delitos contra la seguridad del país. El Telégrafo.

La línea 131, que receipta información sobre delitos que atentan contra la seguridad del Estado, ha recibido 77.000 llamadas en enero de 2024.

[Ver más](#)



Dos pistas clandestinas fueron detectadas en la isla Puná. El Universo.

Unidades policiales y militares acudieron para inhabilitar ambos espacios.

[Ver más](#)



Nota referente: [Expreso](#), [La Hora](#)

Alias Alacrán, cabecilla del Cartel del Norte del Valle deportado a Colombia, se operó para cambiar su fisonomía según reporte policial. El Universo.

Al menos siete cirugías en Colombia y Brasil para cambiar su fisonomía se habría realizado Henry L., alias Alacrán, quien fue capturado en un operativo policial conjunto de Ecuador, Colombia y Estados Unidos, ya fue enviado vía aérea para ser entregado a autoridades del vecino país. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 03 de febrero 2024

Quando el pueblo decide directamente. El Universo.

Escribo esto como lo que soy, un simple y viejo ciudadano al que le indigna que un Gobierno eficaz y lleno de buenas intenciones como el actual, urgido de recursos económicos para afrontar no solo una guerra interna, sino también para vencer la pobreza de grandes partes de la población. [Ver más](#)



Alias Fito: Las probabilidades de que lo encuentren, según la IA. Expreso.

José Adolfo Macías Villamar, alias Fito, es el líder principal del grupo de delincuencia organizada Los Choneros, una banda que cuenta con la alianza de diferentes facciones, entre estas Los Fatales, Los Águilas, Chone Killers, R7, M-18, entre otras. [Ver más](#)



Reos de alta peligrosidad fueron trasladados de Azuay y Azogues. Expreso.

Las Fuerzas Armadas detallaron que los reos fueron trasladados a la Penitenciaría de Litoral, en Guayaquil. En la acción militar intervinieron helicópteros livianos y vehículos cobra II. [Ver más](#)



Con resguardo policial y militar, clausuran locales cercanos a la Penitenciaría del Litoral. Primicias.

El operativo se cumplió después de que las autoridades recibieran denuncias sobre supuestas irregularidades en los locales, como la venta de drogas y bebidas. [Ver más](#)



Presos de Santo Domingo guardaban un poderoso arsenal en las celdas. El Telégrafo.

El Ejército publicó en sus redes sociales los resultados de la requisa. Según el comunicado, en la prisión se hallaron armas de alta potencia, municiones, celulares, droga, joyas y electrodomésticos. [Ver más](#)



Cinco presos de Turi y Cañar fueron trasladados a la Penitenciaría del Litoral. El Telégrafo.

En medio de un fuerte resguardo militar, cinco privados de la libertad de las cárceles de Turi y Cañar llegaron en helicóptero hasta el Centro de Privación de Libertad N.1 de Guayas (Penitenciaría del Litoral). [Ver más](#) Nota referente: [Primicias](#)



Dos hombres resultaron heridos en una persecución policial en la av. Domingo Comín. El Universo.

Una balacera se reportó a las 11:30 de este viernes 2 de febrero en la avenida Domingo Comín, en el sur de Guayaquil, cuando uniformados supuestamente seguían a dos hombres que iban en un auto color vino que habrían evadido un control. [Ver más](#)



Control del cuestionario de referéndum para que Fuerzas Armadas actúen en la seguridad interna está bajo el control de juez Alí Lozada. El Universo.

Los considerandos que introducen la pregunta y el cuestionario con el propósito de reformar el artículo 158 de la Constitución para que las Fuerzas Armadas puedan participar de forma complementaria en las actividades de seguridad interna con la Policía Nacional. [Ver más](#)



En menos de 24 horas, decomisan más explosivos en el Suburbio de Guayaquil. Primicias.

Tras el allanamiento de un domicilio, agentes especializados hallaron tres cilindros con pentolita de alto poder, utilizado en actividades mineras. [Ver más](#)



Ataque armado en una cevichería, al sur de Manta, Manabí. Primicias.

Varios sujetos armados llegaron a la plaza Badaracco, en la vía a San Mateo, al sur de Manta, y dispararon contra varias personas. Una mujer perdió la vida. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 03 de febrero 2024

Centro de Inteligencia dio tres alertas sobre el riesgo que tenía Fernando Villavicencio. El Universo.

Fausto Cobo, exdirector del CIES, compareció ante la comisión ocasional de la Asamblea Nacional que investiga el crimen. Las alertas incluyeron a más políticos.

[Ver más](#)



Juez sentencia a más de 3 años de prisión a sujetos que exigían 'vacunas' a moradores y propietarios de locales de Guayaquil. El Universo.

Un juez sentenció a más de tres años de prisión a dos sujetos involucrados en el delito de extorsión en la ciudad de Guayaquil. [Ver más](#)



100 hechos delictivos en el distrito La Delicia en lo que va de 2024. Expreso.

El pasado 1 de febrero, la víctima estaba a dos cuadras de llegar a su trabajo cuando fue interceptado por dos hombres en una moto. Lo apuntaron con un arma y le exigieron que entregara sus pertenencias. [Ver más](#)



Pujilí: Ciudadanos quemaron vehículo donde se movilizaban presuntos delincuentes. Expreso.

A través de un video que fue subido a redes sociales moradores de la comunidad Mulinlivi Mosquera advertían a los "amigos de lo ajeno" que van a comenzar a quemar los vehículos en los que realizan presuntos delitos. [Ver más](#)



Policías y militares retiran portones ilegales en barrios del sur de Guayaquil. El Telégrafo.

Este viernes, 2 de febrero del 2024, funcionarios del Municipio de Guayaquil, la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas intervinieron en el sector de Esteros Popular, al sur de Guayaquil. [Ver más](#)



Operativos por el conflicto armado interno dejan más de 5.400 detenidos. Primicias.

La declaratoria de conflicto armado interno en el país cumple 25 días este 2 de febrero y deja, hasta el momento, un saldo de 5.434 detenidos, aunque no todos han sido aprehendidos por el supuesto delito de terrorismo. [Ver más](#)



Muertes violentas bajaron en primer mes del 2024. La Hora.

Hace dos años, las estadísticas de muertes violentas reflejaban incrementos en Santo Domingo de los Tsáchilas, pero en el inicio de este nuevo periodo, las cosas cambiaron. [Ver más](#)



Terroristas fueron aprehendidos ante intento de ataque a retén militar. El Telégrafo.

Las Fuerzas Armadas informaron, la noche de este viernes 2 de febrero de 2024, que dos terroristas fueron aprehendidos en Guayaquil, ante un intento de ataque a retén militar. [Ver más](#)



Ecuador importó menos armamento el año en el que la violencia recrudecía. Primicias.

En 2022, el país llegó a niveles paupérrimos de adquisición de armamento y equipamiento militar, según la base de datos del Instituto Internacional de Estocolmo. [Ver más](#)



@FFAEUCUADOR

#Guayas. En la Av. Francisco de Orellana, de la ciudad de #Guayaquil, el #BloqueDeSeguridad, realizó un allanamiento donde dos sujetos fueron aprehendidos mismos se presume se dedicaban a ventas fraudulentas y extorsivas, en su poder se decomisó: armas y municiones. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 03 de febrero 2024

@EjercitoECU

Traslado de cinco personas privadas de la libertad hasta la CPL Guayas N.º 1

El #BloqueDeSeguridad brindó apoyo para el traslado de cinco personas privadas de la libertad desde el CPL Azuay No 1 en Turi, y desde el CPL Cañar No 2, hasta el CPL Guayas N.º 1, para lo cual se emplearon helicópteros livianos y los vehículos militares Cobra II. [Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

Portoviejo | Personal de las **Fuerzas Armadas del Ecuador** EC a bordo del helicóptero H145 realizan misiones de vigilancia y reconocimiento en el Centro de Rehabilitación Social El Rodeo, para mantener la seguridad y contribuir a la tranquilidad ciudadana. [Ver más](#)



COYUNTURA

En la Corte Nacional se clausura el momento para elegir presidente y queda por definir quién asumirá esas funciones, después del 5 de febrero. El Universo.

Camacho y Saquicela eran los dos candidatos que quedaron en carrera por la presidencia de la Corte Nacional.

[Ver más](#)



¿Sin denuncias no hay delitos? El Universo.

Cuando veo las noticias de que ha disminuido la criminalidad, dudo si aquello es cierto o si simplemente, como ya no se pueden denunciar los actos delincuenciales, entonces no hay forma de medir su frecuencia. [Ver más](#)



La canciller señala que críticas de Verónica Abad "no suman, obviamente restan". Expreso.

Gabriela Sommerfeld, declaró este 1 de febrero de 2024 que las recientes declaraciones críticas contra el Gobierno realizadas por la vicepresidenta y embajadora en Israel, Verónica Abad, "no suman", por lo que "obviamente restan".

[Ver más](#)



OPINIÓN

Cobremos por la droga incautada. Luis Gallegos Chiriboga. El Universo.

El incremento del consumo mundial de cocaína y la duplicación de la producción en Colombia y Perú de los últimos años, que ha desencadenado dramáticas consecuencias sobre nuestro Ecuador, que no es productor ni consumidor.

[Ver más](#)



¡Tantos pasos en el camino! Pablo Lucio Paredes. El Universo.

Eso sucede a los países: quieren llegar a un objetivo, "que su gente viva mejor", pero para eso deben tomar decisiones sensatas que lo permitan. Y Ecuador no logra encontrar ese sendero. [Ver más](#)



Agenda 2030, la utopía globalista. Sara Salazar. La Hora.

Es imperativo desentrañar la verdadera naturaleza de este plan globalista que amenaza con socavar la autonomía de los países y dictar la dirección de sus destinos. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 03 de febrero 2024

¿Qué te seduce del mundo narco? Pablo Cuvi. Primicias.

Acá, en este Ecuador chiro pero en guerra, una asambleista acusó hace poco a algunas de sus colegas de haber sido “muñecas de la mafia”,

[Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Operativos por la Fuerza de Orden en Carchi dejan resultados positivos – Teleamazonas 2-feb-2024

Las operaciones coordinadas entre Fuerzas Armadas y Policía Nacional dejan resultados positivos en la provincia del Carchi. Armas, droga y mercadería de contrabando han sido decomisadas en las vías de tercer orden, que comunican con Colombia.

[Ver más](#)



Las Fuerzas del Orden allanaron varias viviendas en la Chanchera, cantón Durán – Teleamazonas 2-feb-2024

Militares y Policías allanaron varias casas en el sector de la Chanchera, en Durán, donde se logró aprehender a una persona. Además, se encontraron armas con municiones en la parte baja de una vivienda.

[Ver más](#)



Militares y policías realizan operativos de seguridad en la provincia de Bolívar. Teleamazonas 2-feb-2024



Requisa en la cárcel de Santo Domingo. Mención FF.AA. Teleamazonas 2-feb-2024



Peligrosos criminales fueron trasladados en un amplio operativo militar TC 2-feb-2024



Su voz ¿Qué opina de los resultados del Plan Fénix? TC 2-feb-2024



En Santo Domingo la cárcel Bellavista fue intervenida por personal militar y policial TC 2-feb-2024

